



平成 30 年 1 月

NO. 55

宮城の里デイサービスセンター発行 (赤城育心こども園隣り)

© 027 (230) 4131 http://www.ikukei.or.jp

新しい年も始まってもうーヶ月がすぎようとしています。今年は戌年です。犬みたい に走り回るわけにはいかないですが、たくさん体を動かして元気に一年過ごしましょう。

『演芸ボランティア・ポップス尺八さん、

今年も盛り上げてください!!』

ポップス尺八さんには毎月来ていただいています。歌い手さんが増えたり、今では利用者さんとカラオケのコラボしながら演奏して、変化を加えて楽しませていただいています。







『アイムに行って来ました』

年末に応用歩行訓練に行きました。ある利用者 さんは「旦那の好物なんだよ」と話して買い物も 楽しまれていました。











牛乳パックを薄い四角い形に切った ものを重ねてたくさん積んでいくゲームをしています。最初は面倒くさそうで したが、始めると真剣で、一番多く積も うと競争意欲がすごいです。









☆多い方は30個も積みました!!

